



Ven inviable reducir la estructura de Oples

NADIA ROSALES
Y MAYUMI SUZUKI

Kenia López Rabadán, presidenta de la Cámara de Diputados, rechazó ayer la posibilidad de reducir la estructura de los Organismos Públicos Locales Electorales (Oples).

Ante la posibilidad de que esa disposición forme parte de la iniciativa presidencial en la materia, la panista llamó a respetar la formación y trabajo de los servidores electorales para no “matar” a la democracia.

Tras resaltar que el erario debe financiar campañas, elecciones y partidos, también reprobó que éstas se costeen con recursos provenientes del narco.

“No se necesita recortar al talento. No se necesita recortar a la gente que sabe. No se necesita recortar a quienes nos garantizan que los votos sean bien contados. Y también, por cierto, no se necesita que el crimen organizado sea el que meta el dinero en las futuras elecciones, para eso es el erario”, señaló.

Asimismo, llamó a respetar la capacidad intelectual de los escrutadores, de quienes tienen la cadena de custodia de los paquetes electorales y de las autoridades del INE, el Tribunal Electoral y los Oples.

“Se les tiene que respetar. Ya vimos lo que pasa: la corrupción mata y la ineptitud mata y, en este caso, esperemos que no se mate a la democracia”, indicó.

Al presentar un decálogo con los principios mínimos que debería contener la reforma política, López Rabadán, demandó que las reglas sean equitativas para todos y abogó por el financiamiento de los partidos, al advertir que el crimen organizado podría permear en los comicios.

“Mismas reglas para todos. Ningún jugador puede ser árbitro. La reforma político-electoral debe ser aprobada por consenso de todas las fuerzas políticas (...) Financiamiento público para los partidos y así evitar que el crimen organizado y el uso ilícito de recursos intervengan”, expuso.